

† H. J. Adams, I. P.

Am 1. März 1912 verstarb im Alter von 74 Jahren unser langjähriges Mitglied Herbert Jordan Adams auf „Roseneath“ in Enfield (England), der eine umfangreiche Sammlung britischer und exotischer Lepidopteren besass.

Geboren 1838 in London, war er in seinen jüngeren Jahren ein tätiger Förderer der Freiwilligen - Bewegung und diente selbst als Leutnant bei den freiw. Schützen; später nahm er im öffentlichen Leben manchen Vertrauensposten und manches Ehrenamt ein. was für die Opferwilligkeit und Lauterkeit seines Charakters zeugt. Vor allem fand er eine grosse Befriedigung in der Förderung des Freimaurertums und gründete selbst einige Logen, denen er ein freigebiger Gönner war. Wenngleich ihn so die Sorge für das öffentliche Wohl vielfach in Anspruch nahm, so hatte er doch für Sport und nicht zum wenigsten auch für naturwissenschaftliche Liebhabereien Musse. Als Präsident des „Enfielder Cricket-Clubs“ vermachte er diesem einen grossen Spielplatz; als Blumen- und Orchideen-Züchter erhielt er mehrere Auszeichnungen der Königlichen Gartenbau - Gesellschaft und seine in 28 Jahren zusammengebrachte Schmetterlingssammlung ist reich an europäischen und ausser-europäischen Seltenheiten. Die Sammlung britischer Schmetterlinge hat er der Entomolog. Gesellschaft in Enfield, die der exotischen Schmetterlinge, die viele Exemplare aus der Sammlung Honrath enthält, dem British Museum vermacht, so dass auch in entomologischen Kreisen dem Verstorbenen ein dankbares Andenken gesichert bleibt. Unserem Vereine gehörte Adams 18 Jahre als treues Mitglied an, so dass die Nachricht von seinem Hinscheiden mit aufrichtiger Teilnahme aufgenommen wurde.

H.